

平成28年度 第29回 入学式

4月7日(火)、雨の中の入学式となりました。文字通り、雨にも負けず…スタートです！桜の花が咲くこの時期に降り注ぐ雨のことを「桜雨(さくらあめ)」と呼ぶそうです。ちょっとしたことでもすぐ散ってしまう儂い桜の花にとって雨は大敵。そんな雨でさえ「桜雨」と優雅に名付ける昔の人々はなんとも風流。そんな美しい季節の中、240名の新入生を迎えることができたことを嬉しく思います。

祝辞

新入生の皆さん、そして保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。

また、お忙しい中ご臨席賜りました御来賓の皆様には大変感謝しております。本日はありがとうございます。

新入生の皆さん、皆さんは厳しい受験勉強を乗り越え、自分の目標を叶え、本日の入学式を迎えられました。これまで頑張った自分を誇りに思ってください。しかしながら、今日は皆さんにとってあくまで通過点です。新たな気持ちで新生活をスタートしてください。

皆さんがこれから三年間の学校生活を送る美鈴が丘高校はとても良い学校です。学校の施設は整っており、クラブ活動は体育系も文科系もとても盛んで、各クラブがより良い成績を目し、皆で力を合わせ、活発に活動しています。また、文化祭や体育祭といった学校行事では、クラス毎にまとまり、とても盛り上がりを見せるという、先輩たちが引き継いできた伝統があります。勉強に関しても、皆さんの学力向上のため、先生方は様々な取組みをしてくださっています。

この整った環境を活かせるかどうかは、皆さん次第です。三年間はあっという間に過ぎていきます。将来を見据え、自分を鍛え、力を蓄えてください。本校に入学したからには、是非何かのクラブに入りたい。そして、部活動と勉強を両立させてもらいたい。

皆さんの長い人生の中で、三年間はほんの限られた時間ですが、子どもから大人へと大きく成長していくこの三年間の経験は、皆さんの将来に大きく影響することと思います。

自分に限界を設けず、挑戦してください。多くの経験をし、多くの人と触れ合い、たくさん悩んで、たくさん努力して、充実した高校生活を送っていただきたいと思います。

小林校長先生をはじめ、教職員の皆様にはどうぞ、子どもたちを暖かく、また時には厳しくご指導くださいますようよろしくお願い申し上げます。

保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠におめでとうございます。

子どもたちがより充実した学校生活を送れるよう、PTA活動にご理解とご協力をいただき、皆様の積極的なご参加をよろしくお願い申し上げます。

